



München, den 15.08.2025

TRINKWASSERBRUNNEN ROTKREUZPLATZ

Der BA9 möge beschließen

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob die Durchlaufzeit des neuen Trinkwasserbrunnen am Rotkreuzplatz auf ca. 10 Sekunden reduziert sowie auch der Wasserdruck etwas verringert werden kann.

Begründung / Hintergründe / Konzept

Die Bürger*innen in Neuhausen-Nymphenburg haben den neuen Trinkwasserbrunnen am Rotkreuzplatz gut angenommen. Leider erreichen uns (und ggf. auch andere Stellen) einige Beschwerden über die lange Laufzeit und den hohen Wasserdruck. Auch bereitet der sorgsame Umgang mit der Ressource Wasser im öffentlichen Raum einigen Bürger*innen Sorgen. Wir bitten zu prüfen, ob hier nachjustiert werden kann.